
Presseinformation Nr. 496

25. Juni 2013

DJIR-SARAI:
Politische Gefangene im Iran freilassen

BERLIN. Zum Freigang der politischen Gefangenen und Sacharow-Preisträgerin Nasrin Sotudeh erklärt der Vorsitzende der AG-Außen der FDP-Bundestagsfraktion Bijan DJIR-SARAI:

Die FDP-Bundestagsfraktion begrüßt es, dass die iranische Anwältin und Menschenrechtsaktivistin Nasrin Sotudeh für vier Tage das Evin-Gefängnis in Teheran verlassen darf. Aber das ist nicht genug. Wir fordern weiterhin die Freilassung aller politischen Gefangenen im Iran. Engagement für Menschenrechte darf nicht bestraft werden. Der neu gewählte Präsident Hassan Rohani sollte diese Chance ergreifen, durch die Freilassung der Sacharow-Preisträgerin Sotudeh und aller politischen Gefangenen ein Zeichen zu setzen.

Verantwortlich:
Beatrix Brodkorb

Telefon
(030) 227-52388

Fax
(030) 227-56778

E-Mail
pressestelle@
fdp-bundestag.de